



## Les marionnettes d'inspiration malienne

publié le 13/05/2013

Cette année la classe de 6A travaille autour d'un projet de création de marionnettes d'inspiration malienne. Cette action est menée en partenariat avec Mme Nadaud de la médiathèque d'Angoulême. Les travaux d'écriture sont réalisés dans le cadre des cours de Français avec Mme Quéré, les marionnettes sont conçues en Arts-Plastiques avec Mme Tenot, et Mme. Louis travaille un chant africain avec les élèves.

Après une visite découverte de la collection de marionnettes du Mali au musée d'Angoulême et une rencontre avec la compagnie des « Marionnettes d'Angoulême », les élèves ont pu dialoguer avec Mme Ormsby, du comité de jumelage, qui a répondu avec passion à leurs questions sur la culture, les modes de vie et coutumes du Mali. On a même entendu quelques mots en Bambara !

Un fonds documentaire sur ce pays ainsi que sur les marionnettes maliennes, complété par des ouvrages prêtés par la médiathèque d'Angoulême, a été présenté au CDI.

Riches de ces connaissances, les élèves ont imaginé un conte, puis fabriqué des marionnettes à partir de matériaux de récupération. En attendant la représentation qui se déroulera le **vendredi 07 juin de 14 à 15h** à la **médiathèque de Ma Campagne**, voici quelques images des étapes de la réalisation...

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.